

Sehr geehrte Frau Müller-Taufertshöfer,

als bei mir im Februar 1997 ein Reizdarmsyndrom (chronische Durchfälle, einhergehend mit Übelkeit) diagnostiziert wurde, brach für mich eine Welt zusammen, mit 27 Jahren sollte ich mich lt. eines Internisten und meines Hausarztes mit dieser starken Einschränkung „arrangieren“, und mich im Berufsleben weniger Stress aussetzen. Nach unzähligen Arztbesuchen und unangenehmen Untersuchungsmethoden geriet ich durch Zufall an Sie, Frau Müller-Taufertshöfer und Ihre spezielle Behandlungsmethode. Schon nach der ersten Behandlungseinheit erzielten Sie eine deutliche Verbesserung meines Zustandes und seit der dritten Therapie bin ich nahezu Beschwerdefrei!

In regelmäßigen Abständen wiederhole ich diese Behandlung. Seitdem führe ich wieder ein beschwerdefreies Leben und bin im Berufsleben voll belastbar. Ich bin fasziniert und dankbar, mit welcher einfachen Mitteln Sie mir meine Freude am Leben wieder zurückgeben konnten und denke mit Grauen an die Zeit der Beschwerden und Selbstzweifel zurück.

K. S.

Lt. Angestellter 34 Jahre